

Hoy, en declaraciones a los medios en el Senado

Maroto: “La primera iniciativa del PP será pedir la comparecencia de Sánchez para que explique los ERE”

- “Sánchez tiene que informar de la implicación de tres de sus ministros –Montero, Calvo y Planas- que fueron consejeros de Chaves y Griñán”
- El portavoz del GPP asegura que esta iniciativa pretende “sacar a la luz la voz de Sánchez, que permanece oculta”
- “La sentencia de los ERE salpica al señor Sánchez porque quien calla otorga”
- “Resulta llamativo que quién firmaba las cuentas de la Junta de Andalucía y llevaba las cuentas de los ERE, es la misma persona que ha elegido Sánchez para llevar las cuentas de todos los españoles”.

22, noviembre, 2019. El portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Senado, Javier Maroto, ha anunciado hoy que, la primera iniciativa política que presentará el Partido Popular en cuanto se constituyan las Cortes, será la petición de comparecencia extraordinaria de Pedro Sánchez para que explique el caso de los ERE.

“Los ERE es el mayor caso de corrupción política en la historia España y de la Unión Europea. El PSOE es el partido que acarrea el mayor caso de corrupción y es una vergüenza para los españoles que el presidente del Gobierno sea también el secretario general del PSOE de los ERE, del partido que robaba el dinero de los parados”, ha denunciado el portavoz del GPP.

Maroto ha afirmado que el señor Sánchez “debe dar explicaciones sobre la implicación de tres de sus ministros” (Montero, Calvo y Planas), y que entonces eran consejeros de la Junta de Andalucía en los Gobiernos de Chaves y Griñán.

Además, el portavoz del PP ha señalado que esta iniciativa pretende sacar a la luz la voz oculta de Sánchez. “Sánchez permanece en silencio a pesar de la gravedad de la sentencia de los ERE”, ha remarcado.

Así mismo, Maroto ha destacado que la actual ministra de Hacienda, María Jesús Montero, fue responsable de las cuentas del Gobierno socialista de la Junta de Andalucía. “Resulta llamativo y tiene un cariz especial que, quién firmaba las cuentas de la Junta de Andalucía y llevaba las cuentas de los ERE, es la misma persona que ha elegido Sánchez para llevar las cuentas de todos los españoles”.

Según el portavoz popular, “la sentencia de los ERE salpica al señor Sánchez porque quien calla otorga y, además, tiene en su Gobierno a tres ministros que fueron consejeros en la peor época de corrupción del partido socialista andaluz”.

BATACAZO DE SÁNCHEZ

Por otra parte, Maroto se ha referido a la repetición de las elecciones generales y lo ha calificado de “grave error” de Sánchez por mero “capricho personal” al obtener menos diputados en el Congreso y perder la mayoría absoluta en la Cámara Alta.

“El gran batacazo de Sánchez se produce en el Senado. Por primera vez en mucho tiempo el partido que está en el Gobierno no tiene la mayoría absoluta en el Senado”, ha subrayado.

En este sentido, Maroto ha señalado que su formación política hará una “oposición firme” al Gobierno socialista y ha remarcado que en esta ocasión el Senado va a ser el “contrapeso” al Ejecutivo de Sánchez.

Por último, el portavoz de los populares en el Senado ha asegurado que su partido no deseaba la repetición electoral y ha recordado que Pablo Casado ofreció la alternativa de España Suma. “Si el centro derecha vota separado, Sánchez gana y se queda”.

